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          Данная работа посвящена анализу энергоэффективности и окупаемости мероприятий по снижению потребления энергоресурсов на примере детских садов в г. Гатчина. Цель исследования – провести анализ мер по достижению энергоэффективности в детских дошкольных учреждениях, определить наиболее экономичные мероприятия по достижению энергоэффективности, рассчитать сроки окупаемости применяемых мер. Задачи: 1. Обзор научных работ в области энергоэффективности детских садов района; 2. Экономическая выгода увеличения энергоэффективности в детских садах г. Гатчина Ленинградской области; 3. Технология и организация работ при строительстве энергоэффективных зданий детских садов. Практическая значимость работы состоит в анализе существующих мер по достижению энергоэффективности, подборе оптимальных решений по достижению экономичного использования энергетических ресурсов зданиями детских садов, срок службы которых превысил 40 лет. В работе приведены результаты обследований существующих детских садов в г. Гатчина, выполнен анализ потребления тепловых энергоресурсов, электроэнергии, воды, определены затраты на оплату используемых ресурсов, предложены мероприятия по повышению их энергоэффективности, рассчитано количество денежных вложений, необходимых для осуществления мероприятий по энергосбережению, определены сроки окупаемости. В ходе данной работы предложены решения по достижению энергоэффективности в рамках "Зеленое строительство", для проектируемых зданий детских садов, которые необходимо внедрять в процессе проектирования и ведения строительно-монтажных работ.
        

        
          This work is devoted to the analysis of energy efficiency and payback of measures to reduce energy consumption on the example of kindergartens in Gatchina. The purpose of the study is to analyze measures to achieve energy efficiency in preschool institutions, to determine the most cost-effective measures to achieve energy efficiency, to calculate the payback period of the measures applied. Tasks: 1. Review of scientific works in the field of energy efficiency of kindergartens of the district; 2. Economic benefits of increasing energy efficiency in kindergartens in Gatchina, Leningrad region; 3. Technology and organization of work in the construction of energy-efficient kindergarten buildings. The practical significance of the work consists in the analysis of existing measures to achieve energy efficiency, the selection of optimal solutions to achieve economical use of energy resources by kindergarten buildings whose service life has exceeded 40 years. The paper presents the results of surveys of existing kindergartens in Gatchina, analyzes the consumption of thermal energy resources, electricity, water, determines the costs of paying for the resources used, suggests measures to improve their energy efficiency, calculates the amount of money needed to implement energy saving measures, determines the payback period. In the course of this work, solutions are proposed to achieve energy efficiency within the framework of "Green Construction", for projected kindergarten buildings that need to be implemented in the process of designing and conducting construction and installation work.
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